

# La polución duplica el límite máximo permitido en Barcelona

F. B. - Barcelona - 29/06/2011

Otro episodio de excesiva contaminación en el área barcelonesa sin medidas para contener los efectos nocivos que la polución causa sobre los ciudadanos. El anticiclón disparó ayer los niveles de dióxido de nitrógeno hasta un récord anual de 434 microgramos por metro cúbico en la zona de Gràcia-Sant Gervasi, más del doble del límite fijado por la UE -200 microgramos- y que solo puede rebasarse 18 veces al año, según la normativa comunitaria. En solo un día, Barcelona lo rebasó siete horas en varias zonas de la ciudad, según detectaron las estaciones de medición.

"Es una situación grave que requeriría activar medidas para atenuar los efectos de la contaminación sobre la salud", advirtió el asesor de la Generalitat en calidad ambiental, Xavier Querol. Estas medidas, que para la Generalitat se limitan a reducir la velocidad de acceso a Barcelona, ni fueron consideradas por el Gobierno catalán. "Son niveles que requieren proteger a la población", subrayó el también asesor José María Baldasano. Según la previsión, el anticiclón empieza a atenuarse hoy, lo que reduciría la contaminación.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200